

Fecha 21.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

CONDUCIDO POR: *Naim Libien Kauí*

# uno más uno®

*Radio*

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

# Comuneros dejan sin agua a Oaxaca



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 5  
\$ 79373.09  
Tam: 1487 cm2  
CMACIAS

Fecha 21.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

## Dilapidando dólares pasean en Polanco los Bribiesca Sahagún

IGNACIO ÁLVAREZ HERNÁNDEZ

**L**a amena participación del comediante Charly Valentino en los micrófonos de unomásuno-Radio, el regreso de los hermanos Bribiesca y su grosera ostentación económica, y el escándalo en Durango por la tolerada presencia de Joaquín "El Chapo" Guzmán, acapararon buena parte de las dos horas de la transmisión nacional que encabeza nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí.

El primero en "calentar" la diaria emisión en el 1380 del cuadrante de la radio, fue nuestro corresponsal en Oaxaca, Javier Cruz de la Fuente, al dar a conocer la arbitraria actitud de los comuneros de San Agustín Etlá, quienes por una causa juzgada, cerraron las válvulas del **agua potable** que alimenta a la capital del estado y dejaron sin **agua** a los habitantes de 40 colonias.

Nuestro corresponsal también dio a conocer a miles de radioescuchas que nos sintonizan de 18:00 a 20:00 horas a lo largo y ancho del territorio nacional, la enésima agresión en Oaxaca contra los periodistas, en esta ocasión contra el reconocido caricaturista Mario Robles Patiño, quien fue brutalmente golpeado por el activista del PRI y aspirante a diputado local, Indalecio Cruz Alcázar y su hijo.

En la primera información, Javier Cruz dijo que mientras la administración de Ulises Ruiz se dedica a agredir a los representantes de los medios de comunicación que exhiben su mal gobierno, permite las arbitrariedades de los comuneros de San Agustín Etlá, quienes para exigir un segundo juicio contra su ex líder, Francisco Javier Cruz, cerraron las válvulas del **manantial** que alimenta de **agua potable** a la capital del estado.

La situación es sumamente grave, explicó nuestro corresponsal, si se toma en cuenta que una de las zonas afectadas por la falta de **agua**, es precisamente el Centro Histórico oaxaqueño, en donde se encuentra la mayor parte de hoteles y restaurantes receptores de

turistas nacionales y extranjeros, afectados también por la arbitraria e ilegal actitud de los comuneros de San Agustín.

Aquí, nuestro Presidente Editor preguntó: "¿Para atender esta crisis, dónde está el gobernador Ulises Ruiz?.. ¿Será que acudió a buscar el consejo de su talismán o padrino José Murat Casab?.. No es posible que se permitan este tipo de arbitrariedades que afectan a miles de familias, agreden al turismo y ponen en riesgo la estabilidad económica y social del estado", recriminó don Naim Libien.

### Artera agresión a caricaturista

Por otra parte se abrieron los micrófonos de unomásuno-Radio, al afamado caricaturista Mario Robles Patiño, con 29 años de trayectoria que le han permitido un reconocimiento nacional e internacional por sus visitadas exposiciones y última víctima de la represión contra la libertad de expresión del gobierno de Ulises Ruiz.

El caricaturista del periódico "Noticias" expresó por señal telefónica satelital, que la noche del domingo caminaba por la Unidad Habitacional "Ricardo Flores Magón", cuando fue sorprendido por Indalecio Cruz Alcázar y su hijo, quienes lo atacaron a golpes, causándole lesiones de consideración, en rostro, cráneo y otras partes del cuerpo.

Robles Patiño, quien ya presentó querrela penal en contra de sus agresores, al recibir el apoyo del gremio local y del consorcio editorial, radiofónico y televisivo por internet de unomásuno adelantó que hace responsable de cualquier otra agresión en su contra o de sus familiares, al agresor priísta Cruz Alcázar y al gobierno de Ulises Ruiz.

Al concluir su narración de la artera y salvaje agresión sufrida, nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, ofreció al caricaturista, cuyas severas críticas han exhibido al mal gobierno de Ulises Ruiz, dar seguimiento a su querrela y no ceder informativamente hasta que los agresores terminen en la cárcel.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 5

Fecha 21.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

### **Forrados de dólares se lucen los Bribiesca**

En su acostumbrado espacio de los lunes, nuestro cronista de la frivolidad y excesos de la clase política y empresarial mexicana, Mario Kirshner, narró el retorno a México de los hermanos Manuel y Jorge Bribiesca Sahagún, quienes el fin de semana, sin rubor alguno, se pasearon por las calles de la colonia Polanco luciendo sus carteras llenas de dólares.

En sus ya muy conocidos fotosafaris, narró su experiencia al ser invitado a la residencia en Polanco del adinerado propietario de la cadena de bares que usa como emblema a la Virgen Morena y utiliza la razón social de "La Guadalupana".

Ahí, entre copa y copa de champagne Bolanger, se encontraba el abogado de los hijos de Marta Sahagún, a quien le aflojaron la lengua los constantes brindis con el costoso elixir y soltó que sus clientes tienen prohibido el uso de tarjetas de crédito, para evitar la detección de sus fastuosos gustos que, por lo menos en México, lo hacen de riguroso contado y en dólares americanos.

Para demostrar lo anterior, ya entrada en copas, el abogado de los hermanos Bribiesca Sahagún soltó ante nuestro cronista, que Manuel y Jorge, después de un año de "destierro" aconsejado por su madre con el fin de alejarlos del escándalo que suscitaron sus abusos del poder presidencial, regresaron a México, luego de haber paseado por Europa, Asia y Mauna Loa, California, donde el primero adquirió una residencia de cuatro millones de dólares.

De acuerdo con lo escuchado por Mario Kirshner, los hermanos Bribiesca Sahagún, para celebrar su regreso a territorio nacional, lo primero que hicieron fue acudir a la exclusiva tienda "Solito", ubicada en las calles de Presidente Masarik, en la colonia Polanco, en donde compraron dos trajes Keaton y una chamarra Brioni, artículos que tuvieron un costo de 10 mil dólares, pagados al "cash".

Los "putativos" hijos del ex presidente Vicente Fox, quienes seguramente dejaron su guardarropa allende nuestras fronteras, no tenían que ponerse para acudir a la fiesta que ofreció el acaudalado junior Berger en el restaurante Ivory, donde se celebró el cumpleaños del "heredero Helfon".

Como se sabe, los hermanos Manuel y Jorge Bribiesca Sahagún son de los acusados de tráfico de influencias, corrupción y desvío de dinero público, en el sexenio foxista, quienes de acuerdo con las denuncias que "duermen el sueño de los justos" en la Procuraduría General de la República (PGR) y la Secretaría de la Función Pública (SFP), desfalcaron al erario con más de seis mil millones de pesos.

Mario Kirshner narró a nuestros radioescuchas en todo el país, su encuentro con el millonario transexual, que ahora responde al nombre de Gloria Hazle Devenporth, aspirante a una curul del Palacio Legislativo de San Lázaro, a través del Partido Social Demócrata.

La actual "Gloria" aseveró a nuestro cronista que el poder público está en manos de políticos y empresarios, a los que lo único que les importa es enriquecerse, recrudesciendo los problemas sociales en una ciudad y un país tan pobre como el nuestro.

"Ahora soy Gloria, mis apellidos siguen siendo los mismos. Formo parte de la diversidad sexual, en donde hay excelentes y honrados mexicanos, dispuestos a servir y no servirse de México, sus recursos y de los mexicanos", dijo la ahora orgullosa política, al responder sin tapujos a la cruda inquisitoria de Mario: ¿Cómo debo dirigirme a tu persona?... ¿como hombre o mujer?

### **Juega con el "Diablo" Prelado de Durango**

Dentro de las dos horas de programa, resaltó la noticia proveniente del estado de Durango, en donde el arzobispo Héctor González Martínez retó al "Diablo", al denunciar que la Comarca Lagunera, enclavada entre esa entidad y la de Coahuila, está convertida en el refugio del buscado narcotraficante, Joaquín "El Chapo" Guzmán.

Joel Cobos, corresponsal de unomásuno-Radorama en Coahuila, se refirió a la censura ordenada por los gobiernos de Durango y Coahuila, en un vano intento por evitar que los ciudadanos de esas entidades se enteraran de las duras declaraciones del prelado de la Iglesia Católica, quien afirmó que era un secreto a voces el refugio del "Chapo" en más de seis comunidades de la Comarca Lagunera, en donde al parecer los únicos que no estaban enterados -dijo- son los sistemas de seguri-

Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 5

Fecha 21.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

dad federales y locales.

Nuestro corresponsal informó que las autoridades, luego de censurar la información en los medios locales, ordenaron retirar del mercado los diarios de circulación nacional, en los que se dio amplio espacio a la conferencia de prensa del arzobispo Héctor González Martínez, a quien nuestro Presidente Editor, el analista Francisco Velasco y el comediante Charly Valentino, recomendaron mantenerse alerta, porque seguramente su declaración lo "puso en la mira" de los sicarios del crimen organizado.

#### **Se autoflagelan en Toluca los panistas**

Tocó turno a nuestro corresponsal en el Estado de México, Alejandro Alejandro, quien dio a conocer la disputa de la cúpula política del PAN, por el poder en la ciudad de Toluca.

Alejandro Alejandro se refirió al escándalo suscitado por el actual secretario del ayuntamiento, Amadeo Lara Terrón, el cual en días pasados acusó al ex presidente municipal y candidato por segunda ocasión a gobernar Toluca, Juan Carlos Núñez Armas, de haberse reunido con los efectivos de la policía municipal, para "comprarles" su voto.

La disputa panista motivó la intervención del actual munícipe, Juan

Rodolfo Sánchez Gómez, quien pretendió apagar el fuego refiriendo que la denuncia de Lara Terrón, fue a "título personal", en la que nada tuvo que ver el partido, aunque para nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, en el conflicto blanquiazul todo indica que está metida la mano del gobernador Enrique Peña Nieto.

En el mismo espacio, nuestro compañero del hermano Diario Amanecer comentó el cinismo del desprestigiado político Rubén Mendoza, quien después de militar en el PRI, alcanzar la presidencia municipal de Tlalnepantla, por el PAN, ahora después de su desprestigiado paso por ese ayuntamiento, donde hasta su madre cobró como alta funcionaria, ahora el político conocido como "El Pelotas", amenaza con repetir en el cargo cobijado por las siglas del PRD.

Al final del programa, nuestro corresponsal en Cancún, Carlos Calzado, comentó que las recientes vacaciones de Semana Mayor dejaron una derrama en el paradisíaco centro turístico de 300 millones de pesos y que gracias a la denuncia de unomásuno-Cancún y unomásuno-Radio, se logró frenar el proyecto "Matahual", que contemplaba destruir amplia reserva ecológica en beneficio de un grupo de adinerados, entre los que no podían faltar los hermanos Bribiesca Sahagún.



**Mesa de análisis de “unomásuno-Radio”.**